

選挙区も比例も大接戦、大激戦

最終盤、広げに広げ抜こう！

あと数日「動かざる党員なし」の猛奮闘で勝利を勝ち取ろう！

安倍首相は必死です。負けられません。7・6ぜひ参加して！

仙台西地区の支部では、6日の仙台4野党街頭の参加を呼びかけようと2日の朝から事務所に集まり、「安倍首相は宮城の地方議員の携帯にも電話している」と話すと「そういう状況なんですか」と。「演説会に行きます」と初めて参加表明する人もいて、志位街頭の参加者数をこえました。

7人に声かけた。他党と思っていた人も入れてきたという人もいた。広げてほしいと電話した時は「知り合いはほとんどいれていないからな」といって

いた支持者が事務所に来てくれ、「あれから7人に声かけた。テレビ討論みてほんとに腹立つ」と言って街頭演説会のチラシをもっていきました。仙台西

つながらり生かして電話・今年大學生になった子は「家族3人で必ず入れる」。Iさんは、学童時代のこともなど18人に電話で支持を広げました。今年大學生になった子は、必ず選挙に行く。家族3人で入れる」と話しました。仙台西

女性後援会15人の大宣伝

心こめて平和くらし訴え

4日、女性後援会は秋田市内の各所で比例カーで大宣伝を繰り広げました。15人が参加。それぞれがマイクをとり、「母親から東京大空襲の話聞いて育ったので戦争の恐ろしさを知っています。戦争法廃止の一票を日本共産党へお寄せください」、「アベノミクスは全然です。税金の使い方、集め方をチェンジし暮らしを良くしましょう」等々、心をこめて日本共産党の躍進を訴えました。秋田県女性後援会

労働者、女性、業者、農民、青年後援会が穀田衆院議員迎え決起集会

こくた恵二衆議院議員が4日〜5日まで岩手入りし職場、地域に入り訴えています。4日17時半からは盛岡市街頭宣伝、18時15分からはK職場での職員集会、19時からは「労働者、女性、業者、農民、青年タテ線決起集会」で熱く語りました。こくた議員は、全国の歴史的な挑戦の経験リアルに話して、後半戦の決起を訴えました。岩手

いわぶち友候補 北海道を駆ける

釧路はアツかった！。青森から新千歳空港へ。そして釧路空港へ。遅い時間にも関わらず、釧路での二ヶ所の街頭演説はいずれもたくさんのみなさんが寒いなか足を運んでくださいました。たくさんのプラカード、



5日、釧路市。

横断幕、なりものかけ声。みなさんの握った手が冷えきっていて、でもあたたかさが伝わって、感謝の思いがこみあげます。こちらが元気をもらいました！。政治を変えるチャンス選挙。市民・国民のみなさんと野党が安倍政権を追いつめていると感じています。

勝ちたい！選挙区では森つねと、比例は日本共産党！一票をあらそう大激戦になっていきます。一人一人の一票が政治を進める一票になる。最後までがんばりぬきます！ いわぶち友

比例は日本共産党へ
選挙区は野党統一候補へ

党員はいわぶち友と
フルネームで投票徹底しよう

参院選勝利
東北ブロックニュース
2016 7/5 35号
部内資料

日本共産党国会議員団東北ブロック事務所
〒980-0021 仙台市青葉区中央4丁目3-2 8朝市ビル4階
電話 022-223-7572 FAX 022-264-2596
E-mail toblock@rose.ocn.ne.jp